

Die Altenpflegeakademie – ein Aushängeschild

Am 25. Juli 2018 war es wieder soweit. 74 Schüler der Altenpflegeakademie Bayerischer Wald gGmbH wurden in das Berufsleben verabschiedet. Davon beendeten 35 Schüler als staatlich anerkannte Altenpfleger/innen, 17 Schüler als Sozialbetreuer und -pfleger und 22 Schüler als Pflegefachhelfer/-innen ihre Schulzeit.

Die Feierlichkeiten fanden dieses Jahr in der Hochwaldhalle in Lackenhäuser bei Neureichenau statt. Bei 350 geladenen Gästen war diese Halle die einzige Möglichkeit zur Durchführung der Veranstaltung in dieser Größenordnung. Es kamen Eltern, Angehörige, Lehrkräfte, Vorgesetzte und Praxisleiter, um allen Absolventinnen und Absolventen den gebührenden Respekt zu erweisen. Nach der Eröffnungsrede durch Herrn Volker Gießübl, Verwaltungsdirektor der Altenpflegeakademie, dankte die stellvertretende Landrätin Frau Helga Weinberger den Schülerinnen und Schülern für das große Engagement in einem sozialen Beruf und hob hierbei den zukünftigen Bedarf für Pfl-

gekräfte in Bayern heraus. Wolfgang Kunz, 2. Bürgermeister der Stadt Grafenau bedankte sich für das Engagement der Grafenauer Fachakademie, jungen Menschen einen Beruf mit besten Zukunfts- und Aufstiegschancen anzubieten. Das Schlusswort sprach der Lehrvertreter Reinhard Sprenger im Namen aller Lehrkräfte der Altenpflegeakademie. Zwischen den Ansprachen sorgte das Gesangsduo Elli Knollmüller und Johannes Ernst mit rockigen Songs wie „Proud Mary“ von CCR, „Angels“ von Robbie Williams und „Let it be“ von den Beatles für die entsprechende Stimmung im Saal. Die Klassensprecher der einzelnen Klassen ließen ihre Schulzeit Revue passieren, teilweise unterlegt mit lustigen Bildern und entsprechendem Sound. Ihren Lehrkräften dankten sie für die jahrelange Unterstützung und verteilten an diese entsprechende kleine Geschenke. Bei der anschließenden Zeugnisübergabe wurden neun Absolventinnen und Absolventen mit der Prüfungsnote Eins vor dem Komma ausgezeichnet, davon Edith Denk, Marianne Eibl und Alexander

Geier mit der Traumnote 1,0. Nach der feierlichen Zeugnisvergabe wurde das großzügig und hervorragend gestaltete warme Buffet eröffnet und leitete einen feierlichen Abend mit Tanz und Spaß bis zu später Stunde ein. Auch dieses Jahr im September werden über 200 Schüler das Schuljahr 2018/2019 in den drei Berufsfachschulen Altenpflege, Pflegefachhilfe und Sozialpflege in Grafenau antreten. Für späte Interessenten besteht bis Ende August noch die Chance, sich schriftlich zu bewerben. Es finden auch während der Ferien telefonisch vereinbarte Vorstellungsgespräche statt. Bereits 108 neue Schüler haben sich



Die Absolventinnen der Altenpflegehelferin in Teilzeit mit der Schulleiterin Annemarie Lorenz. Foto: MuW/r.demont

für einen Ausbildungsbeginn im Pflegeberuf entschieden, was besonders Akademiedirektor Volker

Gießübl, im Interesse der zu betreuenden Seniorenheimbewohner und Patienten freut. rd



Berufliche Zukunft und
Sicherheit in einem sozialen
Beruf finden!



Staatlich anerkannte Berufsfachschule für
Altenpflege | Altenpflegehilfe | Sozialpflege

Altenpflegeakademie
Bayerischer Wald
gGmbH

Ausbildung
in der Berufsfachschule für
• **Altenpflege**
• **Sozialpflege**
• **Pflegefachhilfe**
Schon heute bewerben!
...für September 2018

Ausbildung + Studium möglich
Bachelor-Studium (9 Semester)

Informieren Sie sich unverbindlich unter

08552 975428-0

www.altenpflegeakademie.de

Ihre Bewerbung oder Anmeldung an:

Altenpflegeakademie

Bayerischer Wald gGmbH

Koepfelstraße 4 • 94481 Grafenau

Telefon: 08552 975428-0

Telefax: 08552 975428-29

E-Mail: info@altenpflegeakademie.de